3年学年だより





令和6年4月30日 高岡市立五位小学校 第2号

各教科の学習も始まり、勉強をがんばりたいという子供たちの意欲満々の姿が教室にあふれています。子供たちは互いに名前も覚え、グループ活動等にも仲よく取り組んでいます。また、6月は運動会があります。外で過ごす時間が多くなり、体調を崩しやすい時期でもありますので、「早寝、早起き、朝ご飯」を心がけ、規則正しい生活ができるようご家庭でもご協力をお願いします。

学習参観ありがとうございました

先日の学習参観には、多数の方にご出席していただきありがとうございました。子供たちは、家の人に自分の頑張りを見てもらおうと、大きな声で発表したり、よい姿勢で字を書いたりするなど、一生懸命活動していました。これからも保護者の皆様と連携しながら活動を進めていきたいと思います。ご協力よろしくお願いします。

運動会の練習について



6月 | 日(土)に運動会を行う予定です。これから練習が始まりますので、毎日、運動服(半袖運動服、半ズボン)を着用し、女子は髪の毛を束ねるなど、運動のしやすい服装で登校させてください。運動会当日は、白色の短い(くるぶしより上)ソックスをはかせてください。けが防止のため、運動靴は、靴底が厚すぎるものやサイズが合わず脱げやすいものは避けてください。また、汗拭き用のタオル、水分補給のための水筒の準備をお願いします。運動会当日の詳しい日程や持ち物等については後日お知らせします。

お知らせ・お願い

☆毛筆学習の準備物について

毛筆の学習が始まりました。毛筆学習の際は、毎回、新聞紙 | 日分とビニール袋 | 枚(練習した紙を入れて持ち帰ります)、ぞうきん | 枚をバッグに入れて持たせてください。また、筆は洗わず書き損じの紙に包んで持ち帰りますので、筆先が痛まないように丁寧に洗い、乾かして次回の練習で使えるよう、準備をお願いします。

☆絵の具について

3年生では、絵の具セットは学校に置いておき、授業で使用したパレットとタオルのみを家に持ち帰り、家庭できれいにしていただきます。使用後に、パレットとタオルを入れて持ち帰るための**ビニール袋**を毎回持たせてください。また、絵の具を使用する際に机や身のまわりが汚れないように、新聞紙を敷いて使用します。**新聞紙 | 日分**もあわせて持たせてください。家庭に新聞紙がない方は、ご相談ください。

☆植木鉢について

理科の学習では、連休明け頃にホウセンカの種を植えたいと思っています。アサガオを育てる 時に使用した青色の植木鉢を8日(水)までに持たせてください。